



ENVIRONNEMENT
TERRITOIRES
AUTOROUTES
ET MER

CCAS du 27 septembre 2019

Déclaration CFDT

Monsieur le Président, monsieur le Directeur, mesdames, messieurs, chers collègues,

De plénière en plénière, la CFDT - telle Cassandra- a alerté en vain les représentants de l'administration et les membres du CCAS sur les menaces se profilant à l'encontre de l'action sociale ministérielle individuelle et collective.

La circulaire du 2 août 2019 pose les premiers jalons de ce démantèlement sous la poussée, entre autres, des préfets qui déjà réclament la création de SDIAS.

Pendant ce temps, dans ce théâtre des ombres, nous nous préparons à évoquer des sujets techniques à la portée dérisoire.

La CFDT ne doute pas que la Grande Arche et ses occupants survivront, eux, à la dislocation de notre modèle d'action sociale dans les départements ... dans un premier temps.

Merci de votre attention !